

Engagement auf der RECHTEN Seite? Irrwege und Auswege

MDR-Moderator

Bastian Wierziach, Leipzig

im Gespräch mit

Ingmar Knop, Dessau

Einführung: **Dr. Katrin Löffler, Leipzig**

Der Rechtsanwalt Ingmar Knop ist nach zehn Jahren Engagement aus der rechten Szene ausgestiegen. Wir sprechen mit ihm darüber, wie Menschen in den Sog dieser Ideologie geraten und wie er sich davon verabschiedet hat. Im Hintergrund steht der hundertste Geburtstag von Siegfried Theodor Arndt, der sich als junger Mensch für den Nationalsozialismus begeisterte, kritisch mit seinem Irrweg auseinandersetzte, und schließlich im christlich-jüdischen Gespräch engagierte.

Ariowitsch-Haus

Hinrichsenstraße 14

am **Donnerstag**, dem 19.03.2015, 19 Uhr